

# 「笠間の栗」の収穫が始まりました

今年も栗の季節がやってきました！  
今週から、市内で栗の収穫が始まりました。  
栗の圃場(ほじょう)では、木から落ちた栗を拾う姿が見られます。  
これから栗の収穫が本番を迎え、今年もおいしい「笠間の栗」が味わえます！  
「笠間の栗」をよろしくお祈りします！



## 【笠間は日本有数の栗産地】

笠間市は年間を通して穏やかな気候であり、かつ昼夜の温度差や火山灰土壌が堆積しているという特徴から、薫り高い栗を育てています。

経営体数、栽培面積はともに全国No.1を誇っており、古くから栗の名産地として知られています。

近年は、生栗やモンブランなどの栗商品が市内各店舗で販売しており、市外や県外から「笠間の栗」を求める多くの方にお越しいただいています。



## 今年の主な取り組み

今年は3日間開催！

「第17回かさま新栗まつり」

日時：9月29日(金)・30日(土)・10月1日(日)

(全日)午前9時～午後3時

会場：笠間芸術の森公園

鬼皮でSDGs

さがわまほ

北茨城市在住の染色家・佐川麻穂さんの協力により、栗の「法被」と「手拭い」が完成しました！

加工の際に不要となる栗の鬼皮を、時間をかけて丁寧に煮出した染料液で染め重ね、独特の色味を出しています。

この件に関するお問い合わせ

笠間市役所 産業経済部 農政課 栗ブランド戦略室 藤咲(ふじさく)

電話番号：0296-77-1101(内線523) ファックス番号：0296-77-1146